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XIII. Gesetzgebungsperiode 

Präs. ! .... _ 3. Juli 1973 10.13 It!. / J 

Anfrage: 

der ;Abgeordneten Dr ",Scrlnzi ,Or. Schmidt und Genossen 
an die Frou Bundesminister für Gesundhoit u 0 Umweltschutz 
betreffend Kontrolle von Ftschimporten 

Etnsch!ägt~.an Informationen zufolg13 ergaben jUngst ange
steUts Untorsuchungen, daß tnfolge der for'tschreitenden 
UmweHsa."schmutzung durch industrtella Abfälle der 
GtftstoHgehaa in Fischen efn alCli"mterendes Ausmaß 
erreicht r-at., Die il,folge von Ftschgenuß eIngetretenen 
QueC:KsHbervcrgUtungen soUen % .. 80 in JapQnberelts 
oIne erhebHcha Anzahl an Todesopfern gefordert und 
eine Reihe von behö1"dUchen MaßriZlhmen und Empfehlungen 
mit dem Ziel einer empfindlichen Restr-iktlon des Ftsch
konsums zur Folge gehabt haben. 

Da In diesem Zusammenhang die berechtigte Bemrchtung 
besteht s daß verseuchte Fischkonsarvenln vsratär-ktem 
M~ß auch nach Österreich exportiert werden t rIchten 

. daher die unterzoiehnetef'.l Abgeordneten an die Frau 
Bundesminister ·für Gesundhel.t u o Umweltschutz dIe 

..... 
i 

Anff"age~ 

1-) In welcher Form Ist eine laufer.de Kontrolle und 
Übor-prüfung von auf dem Mar-kt beftndnchen Fisch
konsorven hinsichutch aHfälltger sehad- u. Giftstoffe 
gowährlelstet? 

2) Worden seitens Ihres Mtnlsteriums Maßnahmen getroffen, 
um eirtto Einfuhr von ver93uchtcn FIschkonserven 
von vornherefn zu unterbinden? J' 
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